



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**DECLARA** de su interés la Cuarta Edición "Maratón Aventura" que tendrá lugar el próximo 30 de marzo del corriente año en la Comuna Las Garzas Pueblo Bellocq, departamento Paraná.

**AUTOR: DIPUTADA CAROLINA STREITENBERGER**

**COAUTORES:** Bruno Sarubi, Silvio Gallay, Gabriela Lena, Rubén Rastelli, Jorge Maier, Carola Laner, Juan Manuel Rossi, Marcelo Lopez, Lenico Aranda.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

Con motivo del centenario del pueblo Estación Las Garzas - Pueblo Bellocq (27 de septiembre de 1922/2022), se llevaron a cabo una serie de eventos que, gracias a su éxito y al impacto positivo en la comunidad, se han integrado a la dinámica institucional y se han continuado de manera regular. Entre estos eventos, destacan la Maratón Aventura, la Destreza Criolla y la Fiesta del Pueblo, los cuales ya están en su cuarta edición. Estos eventos se distribuyen a lo largo del año, lo que permite al equipo comunal planificar de manera organizada y obtener resultados que superan las expectativas de la organización y del público.

La Maratón Aventura, que se originó en el ámbito del Deporte Comunal, tuvo su primera edición el 7 de mayo de 2022. Este evento no solo se centra en el rendimiento físico, sino que busca posicionar a Las Garzas como un lugar destacado para la realización de actividades que atraigan tanto a amateurs como a competidores de la región.

La primera edición fue un gran éxito, con más de 50 inscripciones y una gran expectativa para mejorar cada año. En 2023, se realizó el evento el 23 de septiembre, incorporando una nueva propuesta para los niños: la Maratón Kid, que resultó ser un gran atractivo con un recorrido de obstáculos que reunió a más de 30 pequeños participantes.

En 2024, se llevaron a cabo dos ediciones, en abril y septiembre, continuando con el crecimiento en la participación de competidores.

Cada edición cuenta con una amplia campaña de difusión, gestionada por el equipo comunal, que incluye publicaciones en redes sociales y medios locales.

Este evento se ha consolidado como uno de gran relevancia en la localidad y en la región, atrayendo a participantes de departamentos



vecinos. Por ello, solicito a mis colegas que me acompañen en declarar de interés esta Cuarta Edición.